

NOUVEAU jeu interactif à la découverte de Romilly



Partez à l'aventure à Romilly : Sur les traces de l'Ordre des Gardiens !

Un mystère familial enfoui, des médaillons secrets à découvrir et un patrimoine qui n'attend que vous... La commune de Romilly sur Andelle vous invite à participer à une aventure unique !

Un jeu de piste pour toute la famille

Accompagnez nos jeunes héros, Nathan, Camille, Léo et Zélie, dans leur quête. Au fil du sentier du patrimoine romillois, chaque panneau vous mettra au défi : résolvez des énigmes, relevez des défis et gardez l'œil ouvert ! Votre perspicacité vous permettra peut-être de dénicher l'un des médaillons secrets gravés de mystérieux symboles.

Un projet né de l'imagination de nos écoliers

« Sur les traces de l'Ordre des Gardiens » est bien plus qu'un simple jeu. C'est le fruit d'une formidable collaboration de la municipalité avec les élèves de CM2 des classes de Mmes Lasbleiz et Cantraine de l'école Louise Michel. Tout au long de l'année, ces créateurs en herbe, guidés par leurs enseignantes, ont imaginé et conçu chaque énigme pour vous offrir cette expérience.

Ce projet a également associé le talent des élèves du Lycée Boismard de Brionne, qui ont fabriqué les magnifiques médaillons que vous cherchez.

Prêts à relever le défi ? Chaussez vos meilleures chaussures, armez-vous de votre sens de l'observation et plongez au cœur de l'histoire et du patrimoine de Romilly.

[Cliquez ici pour accéder au jeu en ligne](#)

Romilly

LYCÉE
BOISVARD

Ecole Louise
Michel

Sur les traces de
l'ordre des gardiens...

JEU DE PISTE
INTERACTIF

